

DES POISSONS POUR NETTOYER LA CARROSSERIE DES VÉHICULES DANS LE RÉSEAU AXIAL

Le groupe EDRA SA, société gérant le réseau de carrossiers indépendants AXIAL, renforce ses actions RSE de façon étonnante.

A la suite de nombreuses études et tests menés notamment chez la carrosserie AXIAL Pois, située dans la ville de Son, le groupe EDRA SA, société gérant le réseau de carrossiers indépendants AXIAL, réfléchi à une nouvelle façon plus écologique de nettoyer les éléments de carrosserie sur les véhicules réparés dans ses ateliers.

L'adhérent AXIAL de la carrosserie Pois, Monsieur Petit, raconte comment le projet s'est lancé :
« Lorsque ma femme m'a raconté son expérience de fish pédicure où des petits poissons mangent les peaux mortes des pieds, j'ai tout de suite pensé qu'il y avait quelque chose à faire dans l'univers de la carrosserie. »
Effectivement, des scientifiques ont récemment découvert que certains poissons en Asie mangeaient les déchets dans les cours d'eau sans que cela ne nuise à leur santé. Sur ces découvertes, le réseau AXIAL et la carrosserie Pois se sont associés à un fournisseur de peinture pour étudier la mise en place de bacs à poissons qui permettraient de nettoyer des pièces de carrosserie et donc de ne pas avoir à utiliser de produits chimiques.



Monsieur Petit de la carrosserie AXIAL Pois utilise un bac avec des poissons depuis quelques mois. Il indique d'ailleurs « En plus de fonctionner à merveille, les couleurs des poissons (rouges et bleus) rappellent le logo AXIAL ! ».

Des membres d'EDRA interrogés espèrent que ce projet ambitieux ne tombera pas à l'eau, l'entreprise cherchant chaque jour à renforcer sa politique RSE pour le bien-être de tous.

Retrouvez toute l'actualité du Réseau de Carrossiers Indépendants AXIAL sur :

 [Facebook AXIAL Carrosserie France](#)

 [Linkedin AXIAL Carrosserie France](#)

 [Instagram AXIAL Carrosserie France](#)

 [Tik Tok AXIAL Carrosserie France](#)

 [Youtube AXIAL Carrosserie France](#)

À PROPOS D'AXIAL

Axial est un réseau de carrossiers indépendants. Depuis 1986, il cultive un esprit novateur et s'appuie sur la maîtrise technologique et le savoir-faire de ses adhérents. Véritable appui pour ses carrossiers, Axial leur apporte un soutien marketing et commercial et favorise l'échange de bonnes pratiques. Le réseau travaille en étroite collaboration avec de nombreux partenaires et notamment des loueurs, courtiers et flottes d'entreprises. Axial est une marque du groupe EDRA.



Axial, votre ligne de conduite 